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令和３年度 第３回 教育研究評議会 議事要録 

日 時 令和３年５月３１日（月）１３：４０～１５：２０ 

場 所  ※ ビデオ会議システムにより開催 

構成員 学長，総括理事・副学長，理事・副学長（教育担当），理事・副学長（研究担当）， 

理事・副学長（財務担当）・事務局長，理事・副学長（法務労政担当），山田（光）， 

植松，須佐，横田，近藤，中井，上田，久堀，三宅，橋本，山田（明），三原，岩附， 

井村，岡村，髙田，桑田，屋井，伊東，岡田，湯浅，久世，店橋，安藤，西畑，和地， 

朝倉，弓山，真島，中村（健），青木の各評議員 

（構成員以外）小倉監事，三矢監事，榎並学長相談役，センター長等会議主査， 

附属科学技術高等学校長，オープンファシリティセンター副センター長 

資 料 

１．令和２事業年度に係る実績に関する報告書（案） 

２．大学機関別認証評価に係る自己評価書（案） 

３－１．東京工業大学エネルギー・情報卓越教育課程規程（案） 

３－２．東京工業大学エネルギー・情報卓越教育課程規程 InfoSy Energy博士奨励金要項（案） 

４．東京オリンピックに学生がボランティア参加する場合の授業等における措置について 

５．令和２年度定期監査（業務・会計経理・人事給与）報告について 

６．令和３年度定期監査（業務・会計経理・人事給与）計画書 

７．令和３年度監事監査計画について 

８．ダブルディグリープログラム協定の更新について 

９．2021年度あすなろ研究奨励金採択者一覧 

１０．HPに掲載された研究に関連する表彰等の⼀覧 

１１．令和３年度名誉教授懇談会及び職員等の栄誉の祝賀会の開催について 

１２．令和３年度 役員会等会議開催日程【令和３年５月変更】 

○ 令和３年度第２回教育研究評議会議事要録（案）の承認

○ 審議事項

１．令和２事業年度に係る実績に関する報告書について 

佐藤理事・副学長から，資料１に基づき，６月末に国立大学法人評価委員会へ提出する令和

２事業年度に係る実績に関する報告書について説明があり，審議の結果，これを了承した。 

また，今後，軽微な修正等が生じた場合は学長に一任願いたい旨の提案があり，これを承認

した。 

２．大学機関別認証評価に係る自己評価書について 

佐藤理事・副学長から，資料２に基づき，６月末に大学改革支援・学位授与機構へ提出する

大学機関別認証評価に係る自己評価書について説明あり，審議の結果，これを了承した。 

また，今後，軽微な修正等が生じた場合は学長に一任願いたい旨の提案があり，これを承認
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した。 

 

３．東京工業大学エネルギー・情報卓越教育課程規程等の制定について 

水本理事・副学長から，資料３－１及び資料３－２に基づき，令和３年４月から修士課程及

び博士後期課程の一貫教育を行う教育課程として設置されている「エネルギー・情報卓越教育

課程」に関し必要な事項を定めるとともに，同教育課程を履修している博士後期課程の学生に

対し，学修に専念するための経費として支給する「InfoSyEnergy博士奨励金」に係る必要な事

項を定めるため，本規程等を制定することについて説明があり，審議の結果，これを了承した。 

 

４．東京オリンピックに学生がボランティア参加する場合の授業等における措置について 

水本理事・副学長から，資料４に基づき，新型コロナウイルス感染症への対応方針等により，

授業や期末試験を休んで東京オリンピックのボランティアに参加する学生に対する授業等にお

ける措置を一部見直すことに伴い，本措置において所要の改正を行うことについて説明があり，

審議の結果，これを了承した。 

  【主な意見等】 

   ・都県をまたいでボランティア活動する必要がある場合は，本学の新型コロナウイルス感染

症への対応方針に沿って行動することを明記した方が良い。 

 

〇 報告事項 

１．令和２年度定期監査報告について 

佐藤理事・副学長から，資料５に基づき，令和２年度定期監査の結果について報告があった。 

  【主な意見等】 

   ・勤務時間に関わる指摘事項については，DXを推進した方がいいのではないか。 

    → 現在検討している。 

 

２．令和３年度定期監査計画について 

佐藤理事・副学長から，資料６に基づき，令和３年度定期監査計画について説明があった。 

 

３．令和３年度監事監査計画について 

小倉監事から，資料７に基づき，令和３年度監事監査計画について説明があった。 

 

４．ダブルディグリープログラム協定の更新について 

水本理事・副学長から，資料８に基づき，2016年に締結された韓国科学技術院（KAIST）と本

学工学院のダブルディグリープログラム協定，2010年に締結されたポン・ゼ・ショセ（フラン

ス）と本学工学院，物質理工学院，環境・社会理工学院のダブルディグリープログラム協定に

ついて５年間の期間延長を行うことについて報告があった。 

 

５．2021年度あすなろ研究奨励金の選考結果について 

渡辺理事・副学長から，資料９基づき，2021年度あすなろ研究奨励金の選考結果について報

告があった。 



3 

 

６．直近の主な研究に関連する受賞・表彰について 

渡辺理事・副学長から，資料１０に基づき，過去１か月程度の研究に関連する受賞・表彰に

ついて報告があった。 

 

７．令和３年度名誉教授懇談会及び職員等の栄誉の祝賀会の開催について 

  塚田総務部長から，資料１１に基づき，１１月２６日（金）に令和３年度名誉教授懇談会及

び職員等の栄誉の祝賀会の開催することについて案内があった。 

 

 

○ 教育研究に関する諸問題について 

 ・近藤評議員から，本学の入試改革の検討状況について発言があった後，意見交換が行われた。 

 

 ・水本理事・副学長から，中高一貫校からの入学者受入れ状況，また，入学試験の実施に係るDX

ツールの利用に関する検討状況について報告があった。 

 

 ・上田評議員から，立志プロジェクトの授業実施状況について報告があった。 

 

 

○ その他 

１．次回開催について 

学長から，次回は，令和３年７月２日（金）１３：３０から，すずかけ台地区Ｊ２棟19階大

会議室及びビデオ会議システムにより開催する旨，案内があった。 

 

              以   上 


